

**QUIMPER BRETAGNE
OCCIDENTALE
CONSEIL COMMUNAUTAIRE**

Séance du 19 septembre 2019

**Rapporteur :
Monsieur Hervé HERRY**

N° 24

ACTE RENDU EXECUTOIRE

compte tenu de :

- la publicité (par voie d'affichage), pour une durée de deux mois, à compter du : 25/09/2019
- la transmission au contrôle de légalité le : 25/09/2019 (accusé de réception du 25/09/2019)

*Acte original consultable au service des assemblées
Hôtel de Ville et d'agglomération*

44, place Saint-Corentin – CS 26004 - 29107 Quimper Cedex

Adhésion à 'Act Food Bretagne' pour l'année 2019

« Act Food Bretagne » est la fédération qui regroupe cinq centres d'innovation technologique breton (ADRIA, CEVA, IDmer, Vegenov et Zoopôle Développement). Claude Saunier, président du Zoopôle de Ploufragan assure actuellement l'intérim de la présidence. Son objectif est de faire de la Bretagne le leader européen de l'innovation et de la valeur ajoutée dans l'agroalimentaire. Actfood dont le siège social est à Quimper sollicite l'adhésion de Quimper Bretagne Occidentale pour un montant annuel de 1 000 €

Act Food Bretagne est la fédération qui regroupe cinq centres d'innovation technologique breton (ADRIA, CEVA, IDmer, Vegenov et Zoopôle Développement). Elle est présidée par Claude Saunier, Président du zoopole de Ploufragan.

Ce rapprochement entre les cinq centres d'innovation technologique agri-agro bretons a été prévu par le Pacte d'Avenir pour la Bretagne. Avec l'appui de la Région Bretagne et l'aval des industriels régionaux, cette nouvelle fédération s'est donné pour objectif de faire de la Bretagne le leader européen de l'innovation et de la valeur ajoutée dans l'agroalimentaire.

L'un des nombreux avantages de ce rapprochement réside dans la mutualisation des activités et des financements. Une fois regroupés, les cinq centres sont ainsi en capacité d'être présents sur des appels à projets et événements d'envergure nationale ou internationale. Cette fédération deviendra du même coup, l'unique porte d'entrée pour les entreprises des filières alimentaires, en leur offrant un accès direct et plus pratique à une offre de services complète.

La mise en place de la fédération est stratégique car elle a un double objectif :

- mieux communiquer vis-à-vis de l'extérieur de la Bretagne pour unifier le message en démontrant que l'ensemble des compétences agroalimentaires sont situées en Bretagne et notamment à Quimper.

- disposer d'un outil en capacité de répondre aux appels à projets nationaux et européens (Carnot,...) pour obtenir des financements pour la recherche appliquée.

Le siège social d'Actfood Bretagne est situé à Quimper au sein de l'ADRIA qui est le plus gros des 5 centres techniques bretons concernés. La présence de ce siège social sur l'agglomération renforce la dynamique agri-agro souhaité pour le territoire.

Après avoir délibéré, le conseil communautaire décide, à l'unanimité des suffrages exprimés :

1 - d'accepter l'adhésion de Quimper Bretagne Occidentale à « Actfood Bretagne » pour l'année 2019 ;

2 – d'autoriser monsieur le président à verser la cotisation de 1 000 €.